

Une rencontre inoubliable avec l'équipe du Clermont foot !

Dix enfants malades, accompagnés de leurs proches, ont rencontré les joueurs du Clermont-foot lors de leur séance d'entraînement de ce jour.

« Je ne veux pas rentrer, je veux qu'on reste ici ! ». Difficile de quitter le stade et la mascotte Torix ce mardi 31 octobre pour la dizaine d'enfants malades ou en rémission des unités MAYA (unité mobile adolescents et jeunes adultes atteints de cancer) et du SHOP (service hématologie d'oncologie pédiatrique) du CHU Estaing.

Il y'avait de grands sourires, un peu de fatigue, et surtout des étoiles dans les yeux de tous. Un peu plus de deux heures à observer les exercices d'échauffement, à se prendre pour un journaliste dans la salle de presse ou à se rêver de sortir du vestiaire pour rejoindre le stade sous les acclamations fictives du public clermontois. Et puis, le moment tant attendu... la rencontre avec l'ensemble des joueurs, ponctuée de selfies et de dédicaces à l'envi. Moment suspendu.

Une demi-journée hors du temps pour ces enfants, frappés par un cancer à différents stades d'évolution et rendue possible grâce à la générosité et la gentillesse du club clermontois et à l'engagement des associations de la Ligue contre le cancer 63 et Acte auvergne.

« *Ce sont de grands moments de joie et d'émotion pour les enfants. Des rencontres qui embellissent leur quotidien et leur offre un lien privilégié avec de grands athlètes qui leur donnent beaucoup de force pour faire face à la maladie* » s'enthousiasme Valérie Durand Roche, directrice générale du CHU de Clermont-Ferrand.

CONTACTS PRESSE

Alice PAPON-VIDAL, chargée de communication

04 73 75 10 48 ou 06 84 44 19 96

Toute demande presse ou interview de professionnels du CHU doit être adressée uniquement au service communication via l'adresse suivante :

communication@chu-clermontferrand.fr



CLERMONT-FERRAND

CENTRE HOSPITALIER UNIVERSITAIRE

COMMUNIQUÉ
DE PRESSE

